

À Trélivan, près de Dinan, « on cherche des médecins » en urgence

D'ici au printemps 2022, à Trélivan (Côtes-d'Armor), il ne restera plus que deux médecins généralistes, sur les quatre du cabinet médical de la commune. L'une est déjà partie. Pour la maire, Suzanne Lebreton, il y a urgence à en trouver de nouveaux.



Le cabinet médical de Trélivan (Côtes-d'Armor) qui est un bâtiment récent, accueillait quatre médecins. L'une est partie et un second s'en ira fin avril 2022. | QUEST-FRANCE

C'est une question qu'on n'avait pas du tout imaginée », indique la maire de [Trélivan \(Côtes-d'Armor\)](#), [Suzanne Lebreton](#).

Le départ de deux médecins du cabinet médical, situé en centre bourg, soucie l'élue et son équipe municipale. Elle en avait déjà parlé au dernier conseil municipal de 2021, mais là, il y a urgence.

C'est un service à la population. Notre plus gros souci, c'est qu'on cherche des médecins. Le dentiste est parti à la retraite au 31 décembre 2021 et il n'y a pas de remplaçant. Une infirmière, qui était en poste depuis quatorze ans, est également partie et elle a été remplacée, c'est la seule bonne nouvelle.

À ce jour, il y a deux départs de médecins sur les quatre du cabinet médical. L'une est partie depuis fin décembre 2021 et un second s'en ira au 30 avril 2022, dans une commune voisine. C'est un cabinet privé qui est en location. Si on doit l'acheter, on est prêt à accompagner. Il y a eu des remplaçants, on aimerait bien les voir s'installer..

Une maison de santé en projet ?

Ce que n'espère pas la maire, c'est que ces deux départs fassent boule de neige, car louer un cabinet à quatre ce n'est pas pareil qu'à deux. Elle est aussi consciente qu'il n'est pas facile de trouver des médecins.

Dans l'étude urbaine qui va être faite, se pose la question d'une maison de santé, ajoute la maire.

Ces départs sont indépendants de nos projets. Ça nous échappe complètement et c'est vraiment une grosse préoccupation, d'autant plus qu'il y a un potentiel dans notre commune de 2 900 habitants. On cherche des médecins, si des personnes ont des tuyaux....

La maire s'inquiète aussi des conséquences que cela peut engendrer pour la pharmacie, située elle aussi au bourg.